

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Lebamba : un élève de 10 ans retrouvé pendu à Malongo-Mapaga

Belzahs Aymar MAMBELA  
Lebamba/Gabon

Le 14 février 2023 restera une date sombre pour les habitants de Lebamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano. Et pour cause. Le corps sans vie d'un enfant de 10 ans, répondant au nom de Samuel Bouka Mombo alias Sami, a été retrouvé pendu, le cou attaché à une corde, au quartier Malongo-Mapaga. Plusieurs sources contactées sur place font savoir que Samuel Bouka Mombo, élève en 3e année à l'école de l'Alliance chrétienne de Makombo, était à son établissement, le 13 février 2023. De retour à la maison, après avoir mangé, comme à son habitude, le gamin se rend chez les voisins pour regarder la télévision. Sauf qu'il tarde à revenir au domicile familial, jusqu'au lendemain matin. Au point de susciter l'inquiétude de

sa grand-mère, Henriette Komba, une femme du troisième âge, par ailleurs sa tutrice légale. Aussi la vieille dame se lance-t-elle à sa recherche et se souvient que son petit-fils a pour habitude d'aller jouer derrière les toilettes. En s'y rendant, elle découvre l'horreur : Samuel Bouka Mombo inerte, pendu au bout d'une corde, les pieds traînant au sol.

Les éléments de la brigade de gendarmerie de Lebamba sont aussitôt saisis. Et une enquête a été ouverte sur instructions du procureur de la République près le tribunal de première instance de Mouila.

Jusqu'à quelle heure le petit Samuel Bouka Mombo est-il resté chez les voisins, ce lundi 13 février ? Ces derniers ont-ils vu la destination prise par l'enfant en sortant de leur domicile ? L'infortuné était-il en compagnie d'autres personnes en ralliant les toilettes pour s'amuser ? Si tant est qu'il s'y soit véritablement



Photo : Aymard Mambela

Les toilettes à côté desquelles s'est produit le drame.

rendu de son propre chef. Voilà de police judiciaire (OPJ) la lumière sur ce drame. autant de pistes que les Officiers doivent explorer, afin de faire toute l'affaire à suivre.

### Le clin d'œil de Lybek



## Lastoursville : un mort et un blessé dans l'embardée d'un semi-remorque

D.M  
Koula-Moutou/Gabon

Un grave accident de la route s'est produit dans la nuit du 13 au 14 février 2023 dans la zone de Lipaka II, dans le département de Mulundu. Un semi-remorque a effectué une embardée à la hauteur d'un tournant. Le conducteur du mastodonte, un Togolais, Kudjo Asigbe, 53 ans, a perdu la vie. Tandis que son assistant a grièvement été blessé.

Selon des sources proches de la brigade-centre de gendarmerie de Lastoursville, les faits se sont produits vers 2 h 30. Kudjo Asigbe est au volant d'un semi-remorque chargé de sacs de ciment provenait de Libreville. Parvenu à environ 8 km du centre de la ville de Wongo, précisément à Lipaka II, le transporteur de la société des bois de Koula-Moutou perd soudainement le contrôle de l'engin qui finit sa course contre un



Photo : D.M

Le camion, les quatre fers en l'air, sur le lieu du sinistre.

talus. Le conducteur gravement blessé meurt sur-le-champ. Tandis que son aide, Lionel Clack Madoukou Abeghe, grièvement blessé est évacué vers le centre médical du chef-lieu du département de Mulundu. Les Officiers de police judiciaire (OPJ) dépêchés sur le lieu de l'accident pour le constat d'usage évoquent un réchauffement des tambours. Qui, par la suite aurait

entraîné la perte du système de freinage et l'éclatement du pneu gauche côté chauffeur. Un notable du district de Matsatssa, dans le canton Leyou, attire l'attention des pouvoirs publics sur le caractère accidentogène de cette route depuis trois ans. Et exige des solutions idoines en termes de renforcement des mesures de sécurité routière auprès des usagers, entre autres.